

1. Vandalismus im Künzeller Gemeindegebiet

In den vergangenen Wochen kam es vermehrt zu Vandalismus im hiesigen Gemeindegebiet.

Insbesondere im Grezzbachpark im Bereich des Wasserspielplatzes, im Bereich des Gemeindezentrums und an der Florenberghalle im Ortsteil Pilgerzell sowie am Bürgerhaus/Feuerwehr im Ortsteil Dirlos wurden zuletzt vermehrt Anzeigen bei der Polizei erstattet aufgrund von Graffiti und Sachbeschädigungen an gemeindlichen Gebäuden mit weiterem Vandalismus (z.B. Mülleimer und Bänke beschädigt).

Zuletzt wurde in der Nacht vom Freitag, 03.09.2021 zum Samstag, 04.09.2021 der Briefkasten am Rathaus der Gemeinde Künzell aufgebrochen und zum Teil die darin liegende Post mit Briefwahlunterlagen entwendet.

Aufgrund den neuesten Vorkommnissen wurde kurzfristig ein privater Sicherheitsdienst engagiert, der sporadisch vermehrt an den Wochenenden in den o.g. Bereichen nachts zum Einsatz kommt.

Zudem wurde der Jugendraum in der Florenberghalle Pilgerzell vorerst geschlossen, da es hier ebenfalls zu Sachbeschädigungen und Diebstählen im Bereich des Jugendraumes und dem Sporthaus Pilgerzell gekommen ist.

2. Roteinfärbung der Fahrbahn im Bereich der Radwegequerung an den Einmündungen Steinstraße, L 3429 (Wisselser Straße) und K 53 (Kohlgrunder Straße)

Um die Vorfahrtsregelung für den Radverkehr in der L 3377 (Diorolfstraße) an den o.a. Einmündungen zu verdeutlichen und zu fördern wurde Hessen Mobil kontaktiert. Daraufhin wurde uns mitgeteilt, dass die Roteinfärbung für den Radverkehr in allen o.a. Einmündungen nächstes Jahr im Sommer von Hessen Mobil durchgeführt wird.

3. Zuwendungsbescheide für Radwege

Mit Eingangsdatum vom 09.09.2021 erhielten wir als federführende Kommune einen Zuwendungsbescheid für den interkommunalen Radweg zwischen den Gemeinden Künzell und Dipperz. Im Bereich der Ortsteile Wissels über Wisselsrod bis nach Friesenhausen wird der bereits ausgeschilderte Radweg weiter ausgebaut und die noch vorhandenen Schotterlücken durch eine Asphaltdecke ersetzt. Die Fördersumme mit 80% aus dem Sonderprogramm

„Stand und Land“ des Bundes beträgt 268.000,00 EUR für diese Maßnahme (Nr. RK 23 des gemeindlichen Radwegekonzeptes).

Am 11.09.2021 erhielten wir einen weiteren Zuwendungsbescheid aus diesem Programm über 198.000,00 EUR für die Asphaltierung des westlich der Autobahn gelegenen Wirtschaftsweges zwischen Keulos bei der Fa. Öl-Vey und Dirlos zur Straße in der Herbig am Dicken Turm zur Errichtung eines neuen Radweges (Nr. RK16 und RK19 des gemeindlichen Radwegekonzeptes). Dieser Radweg optimiert die Anbindung zwischen Keulos und Künzell-Bachrain und dem Nahversorgungszentrum Dirlos/Pilgerzell.

Beide Maßnahmen werden nun eingehender geplant und sollen im nächsten Jahr gebaut werden.

Der aktuelle Entwurfsstand des Künzeller Radwegekonzeptes soll nach Verabredung in der letzten Sitzung des Bau-, Umwelt- und Siedlungsausschusses demnächst in einer Bürgerversammlung öffentlich präsentiert werden.

Künzell, den 13.09.2021

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'Z' followed by a smaller 'A' and a horizontal line.

Zentgraf
Bürgermeister